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１ 東京オリパラ招致に関する知事の発言について 

 (1) これまでの答弁により、議会や県民の理解を得られたと感じて

いるのか、説明責任を果たしたと考えているのか。 

 (2) 「複数の事実誤認」とは、いくつで、何をどう誤認したのか、

正確にはどうであったのか。 

 

２ 令和６年度予算編成方針について 

(1) 新規事業数と廃止事業数のアンバランスにより、長時間労働な

ど職員のワークライフバランスに悪影響が生じていないか、現状

を聞く。 

(2) 新規事業の積極的な展開を期待するが、経費削減のための事業

見直しを重視せず、既存事業の廃止に一層注力してほしいと考え

るがどうか。 

(3) 物価高騰の中、経常的経費の要求限度額が前年度比同額との方

針には違和感があるが、どのように受け止めればよいのか。 

(4) 経常的経費の削減策の一つともなり得る、県有施設における駐

車場型メガソーラーの導入に係る検討状況を聞く。 

(5) 兼六園の入園料と金沢城公園内の有料施設入館料について 

ア 歳入を確保し、適切な維持管理を行うために、引き上げを検

討してはどうか。 

イ 菱櫓や五十間長屋などにおいて、兼六園のように、県民の入

館料が免除となる県民鑑賞の日を設けてはどうか。 

 

３ 賃上げ・物価高騰対策について 

 (1) 商工労働部の「令和６年度予算編成方針及び重点施策等」にお

いて、賃上げに触れられていない理由を聞く。 

 (2) パートナーシップ構築宣言や賃上げを行う企業に対するインセ

ンティブの付与について 

ア 現在の状況と事業の影響を聞く。 

イ 好影響を及ぼしているのであれば、インセンティブ付与の対

象を拡大してはどうか。 
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(3) 賃上げしやすい環境と下請事業者が価格交渉できる環境の整備

の継続が必要と考えるが、所見を聞く。 

(4) 電気料金の高騰対策として、１２月補正予算案を含め、今年度

計上の予算額を聞く。 

(5) 北陸電力に対し、電気料金の引き下げを検討するようメッセー

ジを発信してほしいと考えるがどうか。 

(6) いわゆる「トリガー条項」の発動について 

ア 発動された場合、本県の税収はどの程度減ると試算している

か。 

イ 税収減が見込まれる中、国に対し、全国知事会を通じて、ど

のように意見する用意があるのか。 

 

４ 海外対策について 

 (1) 小松空港国際線について 

  ア 円安や物価高騰の中、県民などに海外への観光旅行を勧めて

も成果を得にくいと思うが、今年度補正予算によりアウトバウ

ンド需要の喚起に取り組む狙いを聞く。 

  イ 日本国民に対する中国短期滞在のビザ免除措置が早期に再開

されない限り、上海便のアウトバウンド利用の更なる促進は厳

しいと考えるがどうか。 

 (2) 県産品の海外販路開拓支援について 

  ア シンガポール・タイ以外の東南アジア諸国における取り組み

について聞く。 

  イ 特にマレーシアにおける展開について聞く。 

 

５ 子ども・子育て施策の充実について 

(1) 病児・病後児保育料無料化事業における所得制限の撤廃に向け

て取り組んでほしいが、所見を聞く。 

(2) プレミアム・パスポート事業について 

ア 県関係施設における協賛について、子ども向け施設以外にも

対象を拡大してほしいが、検討状況を聞く。 
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イ 香林坊地下駐車場や兼六駐車場においても、協賛による駐車

料金割引サービスを導入してほしいが、検討状況を聞く。 

(3) いしかわ子ども交流センターへのベビー用紙おむつ自動販売機

の設置に係る検討状況について、他の県関係施設における設置検

討の有無と併せて聞く。 

 

６ まめだ簡易グラウンドサッカー場について 

   人工芝化に向けて、県サッカー協会・県少年サッカー連盟との

協議を進めることが必要と考えるが、所見を聞く。 
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